

Mitteilung
eines Haftungsausschlusses

gemäß § 38 Abs. 4 UGB

Die EQ FinTech Fonds GmbH mit dem Sitz in Wien, FN 516095 p, und EQ Intelligence GmbH mit dem Sitz in Fürnitz, FN 494898 t, haben mit Vertrag vom 02.12.2020 von EQUIIS Technologies II, Inc (No. BC2049115) mit dem Sitz auf den Britischen Jungferninseln und der Equiis Technologies Switzerland AG (CHE-107.482.899) mit dem Sitz in Zürich, den gesamten Betrieb der Messenger-Application *Flaim* erworben.

Im Zuge dieses Vertrags wurde gemäß § 38 Abs. 4 UGB ein Haftungsausschluss bezüglich aller unternehmensbezogenen Verbindlichkeiten und Rechtsverhältnisse der Equiis Technologies Switzerland AG und der EQUIIS Technologies II, Inc vereinbart.

Die EQ FinTech Fonds GmbH und die EQ Intelligence GmbH geben hiermit bekannt, dass sie aufgrund der vertraglichen Vereinbarung keinerlei Verbindlichkeiten der Equiis Technologies Switzerland AG oder der EQUIIS Technologies II, Inc übernommen haben bzw. solchen nicht beitreten und somit für keine Verbindlichkeiten (welcher Art auch immer) gegenüber Dritten haften (**genereller Haftungsausschluss**).

EQ FinTech Fonds GmbH

EQ Intelligence GmbH

Communication of a disclaimer

pursuant to Section 38 (4) of the Austrian Commercial Code (UGB)

EQ FinTech Fonds GmbH with its registered office in Vienna, FN 516095 p, and EQ Intelligence GmbH with its registered office in Fürnitz, FN 494898 t, have acquired the entire operation of the Messenger Application *Flaim* from EQUIIS Technologies II, Inc (No. BC2049115) with its registered office in the British Virgin Islands and Equiis Technologies Switzerland AG (CHE-107.482.899) with its registered office in Zurich by agreement dated December 2, 2020.

As part of this agreement, a disclaimer of liability was agreed pursuant to Section 38 (4) of the Austrian Commercial Code (UGB) with respect to all company-related liabilities and legal relationships of Equiis Technologies Switzerland AG and EQUIIS Technologies II, Inc.

EQ FinTech Fonds GmbH and EQ Intelligence GmbH hereby announce that they have not assumed or joined any liabilities of Equiis Technologies Switzerland AG or EQUIIS Technologies II, Inc. under this agreement and therefore are not liable for any liabilities (of whatever nature) to third parties (**general disclaimer**).

EQ FinTech Fonds GmbH

EQ Intelligence GmbH